

Va Pavlovich por reforma a fondo de Ley Laboral

Escrito por comunicado

Lunes 17 de Septiembre de 2012 16:16

Hermosillo Sonora, 17 septiembre 2012.- En la antesala al debate de la Reforma Laboral en el Senado de la República, Claudia Pavlovich Arellano fortalece el contacto con los gremios que aglutinan a la base trabajadora en Sonora, a fin de allegarse de los mejores criterios para generar los consensos que conlleven a una transformación de fondo a la Ley Federal del Trabajo.

En el marco del encuentro con sectores y organizaciones del PRI en Sonora, la Senadora Sonorense estableció como punto de partida la protección de la clase trabajadora, motivando en ello un mejor nivel de desarrollo y un trabajo mejor remunerado.

Con 426 iniciativas de ley que estriban en la reforma a la Ley Federal del Trabajo, Pavlovich Arellano comprometió su sentido de congruencia para sacar adelante el compromiso pendiente que tiene el Poder Legislativo con los mexicanos.

En la reunión a la que asistieron los diputados federales, Antonio Astiazaran y Flor Ayala, además de diputados locales y el senador Ernesto Gándara, la Senadora precisó que en esta tarea defenderá a cabalidad a los millones de mexicanos que no tienen ninguna oportunidad y confió que habrán de prevalecer los acuerdos al tratar este asunto que es ya de sumo interés para el presidente electo, Enrique Peña Nieto.

Teniendo a su costado al dirigente priista en Sonora, Rosario Rodríguez, Pavlovich Arellano reconoció la pluralidad y la diversidad que existe al interior del Partido para tratar estos puntos de trascendencia.